

Approved February 8, 2024

FOUNDATION FOR EARLY CHILDHOOD EDUCATION, INC.

155 N Occidental Blvd., Los Angeles, CA 90026

REUNION DEL COMITÉ REGLAMENTARIO DE PADRES

11 de enero del 2024 – 9:30 A.M.-12:00 P.M.

ACTA

La reunión se llamó a orden a las 9:54 a.m.

Se pasó lista y se estableció quórum con 13 miembros presentes.

Se leyó el acta de nuestra reunión del 14 de diciembre del 2023 (Reunión del Comité Reglamentario de Padres).

M/S/P Maldonado/Marroquín de que se aprobara el acta del 14 de diciembre del 2023 (Reunión del Comité Reglamentario de Padres) con sus correcciones.

La Vice Presidenta dio las gracias a todos por asistir a la Reunión del Comité Reglamentario de Padres de hoy. Nos informó que el Comité Ejecutivo del P.C. se reunió el 10 de enero de 2024 para revisar todos los documentos e informes para la reunión de hoy. Han formulado sus recomendaciones para todos los temas del orden del día de hoy y nos las presentarán para su aprobación.

Nuestra Tesorera dio el informe. Informó de todos los gastos incurridos del mes de diciembre del 2023.

Las delegadas al Concilio del Condado proporcionaron su informe de la Reunión del Condado que se llevó a cabo el 12 de diciembre del 2023.

La Delegada a la Mesa Directiva proporcionó su informe para la reunión del 20 de diciembre del 2023.

Nuestra Directora presentó su informe. Informó que está trabajando en la Solicitud de Fondas para el año fiscal 2024-2025 para el primer año del ciclo de subvenciones de LACOE. La directora también informó que tenía noticias interesantes que compartir. Anunció que el próximo año del programa William Mead prestará servicios en Early Head Start, en lugar de Head Start. En los últimos años se ha observado que Early Head Start ha sido una necesidad en la comunidad, ya que tienen un Early Head Start en su escuela primaria local. La Directora nos informó que la próxima semana un grupo elegido de miembros del personal de cada departamento se reunirá para trabajar en las metas de Foundation. La Sra. Hutchen informó al Comité Reglamentario de Padres que LACOE aprobó proyectos para las escuelas BAR/RAA 43-135 por un monto de \$345,000 para Head Start Basic.

La Asistente de Directora de Servicios Familiares, Salud y Nutrición presentó su informe. Ella informó a los padres que tuvimos 6 incidentes inusuales que reportar durante el mes de diciembre. Dos de los incidentes inusuales reportados fueron brotes/epidemias, 1 lesión, 1 cierre del sitio (tubería de agua rota en la comunidad), 1 bloqueo (debido a la actividad policial en el vecindario) y 1 daño a la propiedad (la pancarta estaba etiquetada). Informó que la asistencia durante el mes de diciembre fue baja para Head Start y Early Head Start. La inscripción fue del 77% para Head Start y del 73% para Early Head Start. Se envió un informe de análisis a LACOE para explicar los motivos reportados por las ausencias excesivas. El menor número de asistencia se debe a enfermedades prolongadas, brotes, exclusiones médicas y vacaciones prolongadas. En términos de inscripción, todavía necesitamos llenar 26 espacios en Head Start y 6 en Early Head Start y eso se debe principalmente a que muchos niños están en transición.

Anuncios educativos: La Asistente de Directora de Educación, Jocelyn Tucker, no pudo estar presente para proporcionar su informe. La Coordinadora del Envolvimiento de Padres proporcionó algunas actualizaciones.

Approved February 8, 2024

Informó a los padres que Foundation está reclutando activamente para puestos de maestro, asistente de maestro y ayudante de maestro. La Coordinadora anunció que la Sra. Tucker tal vez ofrezca una clase los sábados durante el mes de mayo sobre “El Crecimiento del Cerebro.” La clase tendría una duración de siete semanas y los participantes podrían obtener un certificado al finalizar el curso.

Recibimos y revisamos el Informe de asistencia diaria de promedio para Early Head Start para el mes de diciembre de 2023. La asistencia diaria de promedio para el mes de diciembre fue de 76.6% para Head Start, y 73.3% para Early Head Start Se envió un informe de análisis de ADA a LACOE para explicar la razón por la cual algunos sitios cayeron por debajo de la asistencia de promedio para el mes de diciembre.

Recibimos el reporte de la Solicitud de reembolso del Programa de alimentos para el cuidado de niños y adultos del programa para el mes de noviembre del 2023. El número total de comidas servidas para el mes de noviembre fue de 14,403. Hubo discusión.

Recibimos el Informe de Horas Voluntarios de Padres, el informe se incluyó con el informe fiscal.

Recibimos el calendario de reuniones de padres para el mes de enero del 2024. Head Start tendrá un taller sobre la Meta de preparación escolar #1, Lenguaje y Lectoescritura/DLL.

Recibimos y revisamos BAR/RAA 43-275 Alineación al Presupuesto para Early Head Start.

M/S/P Bachler/Sanchez de que se aprobara BAR/RAA 43-275 Alineación al Presupuesto para Early Head Start.

Recibimos y revisamos BAR/RAA 43-276 Alineación al Presupuesto para Head Start Duration.

M/S/P Bachler/Sanchez de que se aprobara BAR/RAA 43-276 Alineación al Presupuesto para Head Start Duration.

Recibimos y revisamos el Informe Fiscal Mensual en la Cuenta de Head Start.

Anuncios: Se nos recordó que nuestra próxima reunión del Comité Reglamentario de Padres se llevará a cabo el 8 de febrero del 2024.

La reunión se levantó a las 11:43 a.m.

Acta Levantada por,

Reina Mendez
Secretaria del P.C.